

令和7年度もよろしくお願いいたします。



4月10日(木) 入学式

校庭の桜が満開の中、来賓の皆様並びに学校運営協議会の皆様にご臨席を賜り、入学式を挙行了しました。6年生代表児童が8名の新入生に向けて、歓迎の言葉を述べました。新入生の皆さん、美星小のお姉さんやお兄さんたちと一緒に「やりぬく力」を伸ばしていきましょう。

また、JA 花卉部会の方には毎年、式場、来賓控室、1年教室に素敵な花を飾ってくださり、心から感謝申し上げます。

この星空のパネルも、毎年、花卉部会の方に飾っていただいています。



花卉部会の皆様、
素敵なお花を有難
うございました。

4月14日(月) 民生委員さんによるあいさつ運動

民生委員さんが、毎月12日前後にあいさつ運動をしてくださっています。児童たちは、いつもに増して元気な声で「おはようございます」と、気持ちの良いあいさつをしていました。



4月16日(水) 交通安全教室(徒歩)

駐在所のお二人の警察官にご協力をいただき、縦割り班に分かれて横断歩道の渡り方を練習しました。児童たちは、警察官のアドバイスを受けながら、横断歩道を「右、左、右、前へ進め」と声を出して安全確認を行いながら渡りました。警察官の皆様、ありがとうございました。



4月19日(土) 土曜学習スタート(美星公民館)

今年度は4・5・6年生の11名が参加し、毎月1回(8月と12月を除く)土曜日の午前中2時間、公民館で国語と算数の学習に取り組みます。公民館長様をはじめ4名の地域の皆様に、子どもたちの支援をしていただきます。どうぞよろしくお願いいたします。

「わかること」「できること」の楽しさやうれしさをたくさん経験してほしいと思います。


